



Pide unidad tras pleito **Adán-Monreal**

Si hay fallas en el Senado, que se denuncien, señala Alcalde

LA PRESIDENTA de Morena se dice en desacuerdo sobre la forma en que se procesó el diferendo; presidentes de ambas cámaras coinciden en que el conflicto ya fue superado

| Por U. Soriano, S. Ramírez y C. Arellano

La lideresa de Morena, Luisa María Alcalde Luján, aseguró que, en caso de que existieran irregularidades en el uso de recursos, se deben presentar las denuncias correspondientes; e hizo un llamado a la unidad tras las acusaciones del coordinador morenista en el Senado, Adán Augusto López, contra el diputado Ricardo Monreal.

Por su parte, los legisladores Gerardo Fernández Noroña y Sergio Gutiérrez Luna coincidieron en que las diferencias ya quedaron superadas.

Alcalde, en reunión con medios de comunicación, informó que estuvo presente en el encuentro con los coordinadores de Morena en el Congreso, la Presidenta Claudia Sheinbaum y la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez. Dijo que el principal objetivo fue realizar un llamado al diálogo para resolver las diferencias.

**EL
DATO**

LA EXSECRETARIA de Gobernación, Luisa María Alcalde, destacó que durante la reunión también se discutieron pendientes legislativos.

"La división no puede venir de manera interna; nosotros, como dirigentes, debemos asumir la responsabilidad de cuidar la unidad. Entonces, obviamente no estamos de acuerdo en que las divisiones y las diferencias se procesen de la manera en que se procesaron", aseguró la dirigente.

Sobre las denuncias realizadas por el senador Adán Augusto, comentó que toda irregularidad debe ser denunciada, de lo contrario, se convierten en cómplices. Destacó que durante la reunión se discutieron pendientes legislativos y la evaluación de un posible periodo extraordinario.

"Les decía la presidenta que cabeza fría, no calentar los ánimos, no encenderse. Y también porque se trata de políticos con mucha experiencia, que tienen muchos años en nuestro movimiento y que, hay que decirlo, vienen de un proceso importante, de un liderazgo que nos ayudó a cambiar cuántas leyes y reformas constitucionales en tres meses: el último mes del presidente López Obrador y los dos meses de la Presidenta Claudia", apuntó.

Por su parte, el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, aseguró que ya quedó superado el diferendo entre los líderes parlamentarios de Morena, Adán Augusto López y Ricardo Monreal, lo que contribuirá a fortalecer la unidad del movimiento de la Cuarta Transformación.

Afirmó que la actitud de ambos aleja los augurios de la derecha y de los opositores a la 4T, quienes predecían una crisis interna en Morena tras el intercambio de reclamos y acusaciones.

"Ya se superó el diferendo, muy bien la actitud de ambos, de Adán Augusto López Hernández y Ricardo Monreal Ávila, y esto contribuye al tema de la unidad. Nosotros no debemos, nunca es tiempo para la ruptura, nunca es tiempo para romper la unidad, menos en este momento, o sea, no hay ninguna justificación", expuso.

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, coincidió con esta postura, asegurando que el conflicto entre los coordinadores de Morena en el Senado, Adán Augusto López, y en San Lázaro, Ricardo Monreal, ya "es un tema cerrado" y descartó que haya generado algún impacto al interior del partido.

"No impactó, fue un tema inflado por las redes, ya se tuvo diálogo por los coordinadores, está cerrado, tema cerrado", declaró el legislador morenista.

Finalmente, Gutiérrez Luna destacó las declaraciones de Ricardo Monreal, quien señaló que "la política es un arte para poder llegar a acuerdos", y añadió: "Lo más sano para nuestro movimiento es dialogar posibles diferencias".


DAN CARPETAZO A POLÉMICA


“**NOSOTROS**, como dirigentes, debemos asumir la responsabilidad de cuidar la unidad. No estamos de acuerdo en que las divisiones y las diferencias se procesen de la manera en que se procesaron”

LUISA MARÍA ALCALDE
 Presidenta de Morena



“**YA SE SUPERÓ** el diferendo, muy bien la actitud de ambos, de Adán Augusto López Hernández y Ricardo Monreal Ávila, y esto contribuye al tema de la unidad. Nunca es tiempo para la ruptura”

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA
 Presidente del Senado



“**NO IMPACTÓ**, fue un tema inflado por las redes, ya se tuvo diálogo por los coordinadores, está cerrado, tema cerrado”

SERGIO GUTIÉRREZ LUNA
 Presidente de la Cámara de Diputados